



Michelle Ryser

rockt den Weissenstein

Wo sonst Traktoren und Landmaschinen stehen wurde ein neuer Musikstil gebührend gefeiert. Im restlos ausverkauften Wagenschopf vom Restaurant Sennhaus auf dem Weissenstein wurde das neue Doppel-Album von Michelle Ryser mit einem rauschenden Fest getauft. «Volks-Country» heisst das neue Werk der 21-jährigen Sängerin, die sowohl mit gewaltiger Stimme, als auch mit ihrer fröhlichen Art den zum Festsaal umdekorierten Schopf zum Beben brachte.

Das quirlige Multitalent fasziniert mit ihren Songs sowohl das Publikum aus der Schlager- und Volksmusikszene als auch Country- und Western-Fans. Ganz sicher aber ist die neue Doppel-CD ein gelungener musikalischer Wurf mit zweimal dreizehn Titeln. Die volkstümlichen Lieder interpretiert Michelle Ryser auf Deutsch und Schwyzerdütsch mit frechen oder auch gefühlvollen Texten und einem mitreissenden Sound.

Die Country-CD enthält fast ausschliesslich englisch gesungene Hits. Ein Lied in dieser bunten Auswahl wurde extra geschrieben.

Mit «Far & Away» hat Michelle Ryser ihr erster eigener Countrysong, zu dem bereits eine Line-Dance Choreographie einstudiert wurde. A

Ab sofort ist das neue Album «Volks-Country» in den Läden und Download-Stores erhältlich. Ganz sicher wird Michelle Ryser mit ihrer Mischung aus volkstümlicher

deutscher und amerikanischer Musik ihre ansehnliche Fanschar weiter vergrössern. Dazu muss das junge Cowgirl nicht mal das Lasso schwingen: Ein Lied von ihr und man ist auch so gefangen.

